
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 173 del 11/10/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Garnier in merito 
alla Società Ginnastica Etruria.

(Risponde Faggi Simone)

    

Premesso

che la società Ginnastica Etruria il 23 dicembre 2011 è stata insignita del Bacchino d’oro e 
dopo qualche giorno il Comune ha lasciato la gestione della palestra al CONI senza 
proporre/dare una soluzione alternativa come un’altra palestra o un contributo economico.

La società Ginnastica Etruria senza aver sottoscritto un contratto di locazione e senza la  
proprietà dell’immobile non ha potuto procedere con le volture delle utenze, il Comune nel 
frattempo ha pagato le bollette, nel  2012 però la  Ragioneria del Comune ha chiesto il 
pagamento di  € 20.000 di gas.     

Conseguentemente a questa   comunicazione la società Ginnastica Etruria ha ottenuto una 
dilazione del pagamento in 5 anni nonostante l’avesse chiesta in 10 anni. 

Considerato  

Che la gestione della società Ginnastica Etruria richiede investimenti continui per la 
manutenzione ordinaria, per le attrezzature, per  il pagamento degli stipendi degli istruttori, 
per le spese straordinarie come il ripristino di una vasca di contenimento dell’acqua o lo 
scaldabagno senza il quale non avrebbero  avuta l’acqua calda, per la  bonifica dell’area 
esterna per evitare che eventuali spacciatori facciano del perimetro una zona di spaccio.

Visto

che in data 16 maggio tramite i giornali la società Ginnastica Etruria è venuta a conoscenza 
che la Ragioneria del Comune aveva passato la pratica a SO.RI. senza quindi dare la 
possibilità alla società di richiedere un prestito; 

Interrogo la S.V.

Per sapere:

1. Come sia possibile che l’A.C. non abbia trovato una soluzione per poter venire 
incontro ad una società che nel  2017 ha festeggiato 120 anni di vita, che è stata 
insignita del collare d’oro dal CONI e che ha lanciato nel panorama internazionale 
atleti del calibro di Jury Chechi e Marta Pagnini?
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2. Perché dopo ripetuti incontri con i responsabili della società Ginnastica Etruria si è 
arrivati ad un avviso di pagamento e a una successiva iscrizione a ruolo?

3. Cosa intende fare questa A.C. per risolvere questa situazione? 
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